

GOBIERNO-CONDECORACION

Javier Valenzuela recibe distinción labor cumbres internacionales

Madrid, 29 jun (EFE).- El ex director general de Información Internacional de Presidencia del Gobierno Javier Valenzuela Gimeno recibió hoy la Encomienda de Número al Mérito Civil por su labor desempeñada al frente de ese Departamento en la organización de las últimas cumbres Iberoamericana y Euromediterránea.

Valenzuela ocupó la Dirección de Información de Internacional desde que José Luis Rodríguez Zapatero accedió a la Presidencia del Gobierno, en abril de 2004, hasta el pasado mes de febrero.

La condecoración que le fue impuesta hoy en un acto celebrado en el Palacio de la Moncloa le fue otorgada en reconocimiento a la tarea realizada en dos de los eventos internacionales organizados por España en los últimos meses.

En concreto, se trata de la XV Cumbre Iberoamericana, que tuvo lugar en Salamanca, y de la Cumbre Euromediterránea de Barcelona.

Tras abandonar su responsabilidad en el Ejecutivo de Zapatero, Valenzuela regresó al diario El País, donde anteriormente había sido corresponsal en Beirut, Rabat, París y Washington, así como director adjunto del periódico. EFE

BB/fv
|K:POL:POLITICA,GOBIERNO
POL:POLITICA,EXTERIOR|
|N:RutR|

06/29/16-05/06v